

TRABAJO CONJUNTO CON LOS SINDICATOS DE PESCADORES

Llico honró sus raíces con exitosa Feria de San Pedro

VICHUQUÉN. Con una amplia asistencia de vecinos y turistas, se celebró con éxito la Feria de San Pedro Llico 2025 en la comuna de Vichuquén, una tradicional actividad que rinde homenaje al patrono de los pescadores y que se ha convertido en un importante encuentro cultural y social para la comunidad costera.

El evento, realizado en la caleta de Llico, contó con puestos de artesanía local, emprendimientos y una variada oferta de gastronomía, destacando productos del mar, comidas caseras y preparaciones típicas del secano costero maulino. Además, se llevó a cabo la emotiva misa a la chilena, ceremonia religiosa que reúne a la

comunidad en torno a la fe y la tradición.

“El Gobierno del Maule está comprometido con impulsar actividades que rescaten nuestras raíces y fomenten el turismo con identidad. Esta feria es un ejemplo concreto de cómo la inversión pública puede generar espacios de encuentro, dinamizar las economías locales y proyectar nuestras comunas rurales al resto del país”, comentó el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

Por su parte, el alcalde de Vichuquén, Patricio Rivera, destacó la importancia de la feria como una tradición que trasciende generaciones: “San Pedro es

parte del alma de Llico. Esta fiesta es mucho más que una actividad cultural, es un símbolo de la vida costera y del arraigo que nuestra gente tiene con su territorio. Agradecemos al Gobierno Regional y, especialmente, a los sindicatos de pescadores, por ser parte activa en esta celebración y por mantener viva esta tradición”. Cabe destacar que parte de la jornada fue financiada por el Gobierno Regional del Maule y ejecutada por la Municipalidad de Vichuquén, en conjunto con los sindicatos de pescadores, reafirmando el compromiso de fortalecer e impulsar la valiosa labor que realizan las comunidades del borde costero.



Autoridades participaron en la actividad junto a vecinos y turistas.